



Carausflug 60plus

Donnerstag, 14. Juni 2018
10.00 – 16.00 Uhr

Gemeinsam unternehmen wir einen Car-Ausflug an den schönen Bodensee

Bei einem feinen Mittagessen gibt es genügend Zeit, um miteinander zu plaudern und neue Kontakte zu knüpfen, oder bestehende zu vertiefen. Wer möchte kann auch ein paar Schritte spazieren.

Treffpunkt

Wir treffen uns um 10.00 Uhr vor der ref. Kirche Wetzikon, Rückkehr ca. 16.00 Uhr.

Kosten

Ca. Fr. 30.- für Mittagessen und Getränke. Die Kosten für die Carmiete werden offeriert übers Legat für Altersarbeit.

Anmeldung bis 3. Juni 2018

Jakob Zurbuchen, Tel. 079 754 07 52

Die Platzzahl ist beschränkt. Wir fahren bei jedem Wetter, hoffen aber natürlich auf Sonnenschein.

Wir freuen uns darauf, mit euch einen gemütlichen und kurzweiligen Tag zu verbringen!